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奋力突围 合肥将打造成内河航运中心

中秋节、国庆节即将来临，为亲友、客户精
心选择一款不落俗套，新潮实用，长期受益的
礼品，是节日前的重要任务，汉王电纸书十万
好书无线下载，集科技文化于一身，融万千好
书于一本，无论您是答谢客户，还是拜亲访友，
送上一款汉王电纸书，更是彰显您高雅品位，
是高层次社交礼品的新选择！

送客户：彰显稳重与大气

商务人士工作忙，没有时间读书。汉王电

纸书轻薄小巧，可轻松放进口袋，随机预装上

千本正版图书，汉王书城正版书已超十万册，

期刊报纸近百种，且正在不断更新补充。送他

电纸书，不管是差旅途中，还是宾馆等人，都可

以畅读好书，充满儒雅风度，很有面子！

送长辈：更显敬意与贴心

汉王电纸书采用电子墨水显示技术，显示
效果如同宣纸，不伤眼，轻薄小巧，字体可大
可小，手写查询很方便。老人长辈有了电纸
书，字体小了可放大，眼睛累了可听书！中
秋、国庆佳节来临之际，给长辈送去一本电
纸书，既免去了送普通月饼的俗套，更显尊
敬与贴心！

送孩子：少玩游戏多读书

给孩子选择学习用品不光要考虑是否对

学习有帮助，同时也要算"经济账"，学习机、点

读机、复读机只能成为孩子阶段性的学习用品

不能长期受用，很浪费！汉王电纸书D21状元

版，专为学生量身定做，听说读写译，功能强

大，教辅教参、课外读物，内容丰富，学习功能

多位一体。快开学了，送孩子一本电纸书，培

养孩子阅读习惯，远离游戏侵扰，受益终生，很

有远见！

会议礼品：节约费用 长期受益

汉王电纸书可用在各种会议和培训上，

把繁多的资料储存进汉王电纸书，随时备查

备用，方便快捷，彻底解决了会议和培训资料

多，费用大，难保管的问题，很受青睐！

此外，可根据客户需求对电纸书的开机

画面、产品皮套等进行个性化定制，让您的礼

品更加与众不同、彰显品位！

咨询电话：400-810-8816（北京总部）

0551-3637363、5230208、13956046252

体验中心：合肥市金寨路安徽国际商务中
心A座706

万卷好书一本装文化月饼表心意
汉王电纸书：十万图书任意选 能写能读不伤眼

免费上门演示

相比于公路、铁路、航空的建设，合肥

水运已经成为经济发展的短板。

昨日举行的水运高峰论坛上，合

肥市副市长江洪提出，努力把合肥打

造成江淮流域内河航运中心，为承接

皖江产业转移提供强大的水路交通保

障。

“十二五”期间，合肥将紧抓国家推进

长江黄金水道的契机，以合裕线为主干，

争取将其支线派河、店埠河、丰乐河按三

级航道标准规划建设。2012年完成裕溪

复线船闸和巢湖复线船闸建设，在巢湖流

域构建一个运输量大、安全性高、内通外

畅的合巢地区水运网。

八百里皖江水运直通欧美
“十二五”期间，我省将把芜湖、马鞍山整合成亿吨大港

在即将到来的“十二五”期

间，我省将重点加大水运建设

的发展。在投资上目前已经初

步计划在 200 亿元左右，而我

省800里皖江的建设，在“十二

五”末，将可以直通欧美。这是

昨日记者从皖江水运发展高峰

会谈中了解到的。

顾磊 记者 王玉

曾有报道称，合肥熔安动力生产的

首台船用柴油机交机时，就遇到了航道

通行能力的障碍，尽管有关部门花了很

大力气协调保障，但还是花了近 18 天时

间才运到上海，仅过两个船闸就花了 8

天。

熔安动力的这个事例，充分反映了港

航基础设施薄弱仍是制约我省水运发展的

最大瓶颈。航道等级低，通航条件差。有

数据显示，截至“十一五”末，安徽省四级以

上航道里程也仅有1400公里左右，占通航

里程的1/4左右；骨干航道虽通但不畅，通

航条件不能适应船舶大型化的要求；相当

部分航道仍处于自然状态，不能连片成

网。一些重要的支流航道还没开发，如顺

安河、青通河、石门湖航道，严重制约了地

方经济发展。在主要支流航道上，船闸等

级低，年久失修，严重影响船舶的正常通

航。部分港口设施简陋，码头机械化水平

低的现象也仍然存在。

安徽位于承接东部产业转移的前沿地

带，处于“万商西进”的咽喉位置，而皖江城

市带，正是安徽承东启西的关键。

在“十二五”期间，我省在干支联动建

设方面，着手建立“省市共建”航道模式，重

点加快建设“两干(长江、淮河)三支(合裕

线、芜申运河、沙颍河)”水运主通道和“五

条区域性重要航道”(兆河-西河、涡河、浍

河、青弋江、新安江)”组成的骨架航道体

系，力争在2012年左右，完成境内国家高

等级航道规划建设任务，初步形成安徽航

道网络主骨架。

“十二五”期间将是我省水运建设的黄

金时期。据省交通厅厅长梅劲介绍，目前

我省计划在国家补助的1亿元资金上，财

政每年拿出2亿元补贴水运建设。加上其

他港口建设，整个“十二五”期间，我省水运

建设将达到200亿元左右的投资。

梅劲提出力争在“十二五”期间，首先

完成境内国家高等级航道规划建设任务。

目前，交通部已经明确提高长江安徽段的

通航维护水深，芜申运河航道整治工程正

在加紧实施，安庆石门湖航道即将建成为

我省第一条收费航道。下一步，我省将加

大干支联动建设力度，加快兆西河、水阳

江、姑溪河、青通河等支流航道整治，构建

畅通无阻的水运航道网，为示范区经济发

展保驾护航。

“十二五”将是安徽水运发展千载难逢

的好机会。长江航务管理局局长唐冠军认

为，“十二五”期间，安徽将加大力度实现

2020年长江干线航道建设规划目标。

唐冠军对记者说，安徽在“十二五”期

间，需要结合河势控制，着力加快长江安徽

段航道治理进程。预计将投资数十亿元开

展长江安徽段航道整治建设，实施马当南

水道、江心洲水道、东流二期等多个航道整

治项目，进一步提升长江安徽段航道通过

能力，积极开展10.5米深由南京上至芜湖

的航运研究，争取早日立项建设。

明年底，芜湖将长江大桥的最小维护水

深由6米提至9米，这意味着可以航行2万吨

的船舶，到“十二五”末，长江将实现水深10.5

米，届时，就能够通航3万吨船舶，安徽各大

生产企业可以借助皖江航道，直通欧美国

家，远销奇瑞汽车或者海螺水泥。

“十二五”期间，我省皖江还将开发建

设岸线资源。在保证通江达海运输的同

时，我省还将重点实施芜（湖）马（鞍山）组

合港战略。该组合将芜湖、马鞍山两大港

口进行有机组合，统一规划，资源优化，建

成内陆省份首个亿吨大港。

同时在“十二五”期间，还将启用数字

化管理水运建设，建设“皖江航运综合信息

平台”，实现长江航运综合信息与安徽地方

港航海事信息平台对接，促进安徽段主要

港口、航道、运输船舶和安全监控的数字化

管理。

航运现状 合肥柴油机水运18天才到上海

经费投入 200个亿投入水运建设

通航能力 3万吨船舶自由进出长江

整合资源 建设内陆省份首个亿吨大港

安徽水运“十二五”规划
投入200亿，实现水运直通欧美

重点加快建设“两干(长江、淮河)三支(合

裕线、芜申运河、沙颍河)”水运主通道和“五条

区域性重要航道”(兆河-西河、涡河、浍河、青

弋江、新安江)”组成的骨架航道体系

合肥将打造成江淮流域内河航运中心

将芜湖、马鞍山两大港口进行有机组合，统一

规划，资源优化，建成内陆省份首个亿吨大港

安庆石门湖航道将建成为我省第一条收费航道

改造新安江等五条区域性重要航道
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“十二五”末，安徽长江段能通3万吨船舶


